



Mayolo López

■ En el arranque de la sesión, los legisladores homenajearon con aplausos al vocalista de Black Sabbath, Ozzy Osbourne.

Aplauden a Ozzy y salvan a Adán

MAYOLO LÓPEZ

Aplausos para el metalero, censura para los opositores.

A instancias de Morena, la sesión de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión abrió con un minuto de aplausos para el padre del heavy metal y vocalista de Black Sabbath, Ozzy Osbourne. Y de ese momento, lo que vino después fue mordaza para la Oposición.

Morena "mayoriteó" y avisó a los opositores que no permitiría que se ventilara el espinoso asunto del que fuera Secretario de Seguridad Pública de Tabasco con Adán Augusto López Hernández como Gobernador, Hernán Bermúdez. Y cumplió con creces, bajo la batuta del presidente, Gerardo Fernández Noroña, que habría de acallar a cua-



■ La senadora panista Mayuli Latifa.



■ El diputado emecista Pablo Vázquez.



tro voces que reclamaban que el tema se abordara.

En todo caso, por la “puerta de atrás”, como se quejó el diputado morenista Leonel Godoy, la Oposición soltó a sus “caimanes” para señalar al jefe de la banca- da morenista, Adán Augusto, que muy orondo se placeó por el Pleno, con gráficas e indicadores de seguridad de su gestión como Gobernador, por si fuera el caso.

Cosa rara, el tabasqueño aguantó todo el tiempo en el salón de sesiones, lo que pocas veces ocurre en sesiones ordinarias y en sesiones de la Permanente. Sus correligionarios lo abrazaron efusivamente, y él, en el ojo del huracán, se dejó querer.

“Si quieren debatir, debatimos”, retó Fernández Noroña.

“Nos mayoritaron”, se había quejado ante la prensa la panista Mayuli Latifa, que cubría al coordinador, Ricardo Anaya.

Morena se valió de la cárcel de facto de “Alcatraz de los caimanes” para darle la vuelta al otro asunto, el de los “caimanes de Tabasco”. “Ese es el tema prioritario”, zanjó el presidente.

“Donde hay muchos caimanes es en Tabasco”, deslizó el diputado emecista Pablo Vázquez.

“Se trata del caso de una entidad federativa de nuestro País donde operó una célula de la delincuen-

cia organizada y cuyo líder fue designado Secretario de Seguridad Pública”, punzó.

Fernández Noroña le habría de poner un freno.

El diputado naranja se haría el remolón y tuvo tiempo para señalar “la penetración de la delincuencia organizada en múltiples instituciones, (producto) de las omisiones que se registraron por parte de instancias de seguridad pública y de seguridad nacional en torno a todo este caso de la designación del Secretario de Seguridad Pública de Tabasco y prófugo de la justicia”.

El presidente habría también de contener a la panista Mayuli Latifa, que explicaba por qué los Estados Unidos amagan con “una intervención directa señalando una obviedad: la creciente evidencia de vinculados entre actores políticos del gobierno oficialista y miembros de la delincuencia organizada”.

La sesión terminó sin que se abriera el debate al caso que arrastra el senador Adán Augusto López Hernández.

A la senadora Mayuli la prensa le preguntaría por la ausencia del coordinador, Ricardo Anaya. “No hay ningún tipo de pacto, no tendríamos por qué tener un pacto. Nuestro coordinador está ahorita de salida por temas personales”, aclaró.



■ El senador Adán Augusto López se preparó durante la sesión para un eventual debate, lo que ayer no fue necesario.